

Deux ingénieurs cubains kidnappés à Port-au-Prince



La Havane, 20 déc. (RHC).- Deux citoyens cubains ont été kidnappés à Port-au-Prince. Il s'agit des ingénieurs Andrid Alfredo Abad et d'Enides Galano.

Ils ont été enlevés lorsqu'ils s'apprêtaient à se rendre à la Direction de l'immigration située dans la capitale haïtienne.

Les deux victimes travaillent pour le compte de la société AutoPlaza, une maison de vente de voiture située à Delmas.

Les ravisseurs ont déjà contacté les proches des otages pour discuter de la rançon exigée en échange de la libération des deux Cubains.

La consule cubaine à Port-au-Prince, Dayrene Gutiérrez a déjà entrepris des démarches auprès des autorités haïtiennes.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba